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令和５年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第７回定例会）議事録＞ 

 

日時：２０２３年（令和５年）７月２０日（木）１９：００～２０：３０ 

場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 

出席者：８名 

欠席者：なし 

（協力員）１名 

（事務局）湘南大庭市民センター 入澤主幹、菅谷 

 

１ 前回の確認事項 

・令和５年度 第６回定例会議事録（案）→ 全体承認 

（事前にメールにて確認済） 

 

２ 協議事項 

(1) 「ドコモスマホ教室」について 

・第１回アンケート結果 

・第２弾：10/4（水）・10/18（水）・11/1（水）・11/15（水）・11/29（水） 

     ９時～１７時 第１談話室 会場確保済 

・「ＬＩＮＥ」についての要望があるが有料となる。村岡地区地域支えあいセン 

ターの講座などで開催した実績がある。郷土づくりでの対応については今後 

検討する。 

  ●第１回目のアンケートに続き、中間となる第３回目にも再度アンケートを実 

   施する。 

・デジタル推進室のスマホ教室における質問事項を確認する。 

→現在、デジタル推進室に依頼中 

  ・当日欠席された方には連絡等フォローを行う。 

→事務局で対応中 

(2) 「湘南大庭ふるさとかるた」について 

 ・７月１１日（火）：子どもサポート会議にて説明 

・７月１４日（金）：第１回かるた部会（郷土づくり、事務局、図書館） 

・７月２８日（金）：「善行かるた」聞き取り 

１０時 保健医療センター（池田常務理事） 

出席者：波多野副議長、前川委員、長田委員、中村委員、 

    入澤主幹、菅谷 

(3) 「大庭城址活性化事業」について 

 ・「大庭城跡友の会（仮称）」現在１８名 

・アンケート（素案）について説明、関わりのスタンスなどを確認する目的 

  ・先日のタウンミーティングにおいても、「大庭城址」に関することが数多く取 

り上げられており、改めて関心の高さを知った。 

  ・地域活性化協議会と協力し、シンポジウムの開催を提案したい。 

   →●中村委員が素案を作成、アンケートの活用方法も含めて検討を進める。 
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３ 報告事項 

  (1) 7/26（水）「湘南大庭ゴルフでコミュニケーションコンペ」 

  ●前日までにメンバーの再確認を行う。あわせて、ドレスコードの確認（夏場 

はジャケット不要、襟付きのスポーツシャツ）、熱中症対策について伝える。 

  ●当日、プレイヤーは９時に着替えて集合、受付用意８時４５分 

●プレー終了後、菅野委員から連絡をいただき、事務局が現地に向かう。 

 （時津議長と波多野副議長は、別途連絡があり現地に向かう予定） 

(2) 7/15（土）「タウンミーティング」（湘南大庭の未来を考える会議） 

・第１部参加：波多野副議長、荒井委員、中村委員、菅野委員 

・第２部参加：波多野副議長、中村委員、菅野委員 

・＜感想＞ 

（波多野副議長）グループ発表を行ったが、今後どのように生かしていくの 

かが大切と考える。 

（菅野委員）グループによって進行度合いや温度差が違う。継続性が大切と 

考える。 

（中村委員）地域活性化協議会の関わり方について見直すべき。 

→●次回、地域活性化協議会にて報告し検討する。 

 

４ その他 

 （菅原委員より） 

・市への予算要求についてはいったん保留する。湘南大庭のイベントなどを可視 

化、アンテナを張るなどして、湘南大庭以外の人も呼び込みながら、活性化を 

図っていきたい。 

 ・8/26（土）１１時～１８時、二番構公園において「夏まつり」を行う。（水てっ 

ぽう大会、ラジコンレースなど） 

→市民センター、郷土づくりも協力していく。 

→多方面に対しても周知を行うべき。 

 

・次回 ８月３日（木）１９時～ 第２談話室  

 ●冒頭に都市計画課から「都市マスタープラン改定」にかかる説明・意見交換予定、 

事前に当日の説明資料が配布されたので、各委員は次回定例会までに確認してお 

くこと。 

以 上 


